

Le personnel du Musée National Picasso à l'intersyndicale Culture

Une Assemblée générale du personnel du Musée National Picasso s'est tenue ce vendredi 22 février 2008. Elle avait pour objet un compte-rendu de la journée d'action du 21 février et de décider des suites à donner au mouvement.

Nous, personnel du musée Picasso, avons vu avec satisfaction la décision de l'intersyndicale de reprendre le slogan « retrait de la RGPP » largement scandé lors du rassemblement aux colonnes de Buren.

Néanmoins, nous ne comprenons toujours pas et sommes fortement mécontents de l'absence d'appel à la reconduite du mouvement dès aujourd'hui. En effet, après cette mobilisation sans précédent au sein du Ministère de la Culture et de la Communication, nous estimons qu'il aurait été indispensable de ne pas casser la dynamique créée hier, pour retomber une fois de plus dans le piège d'une grève perlée. De telles journées uniques et dispersées d'actions lassent les agents, contribuent à leur démobilisation, n'apportent pas de réponse suffisante à la gravité et à la profondeur de l'attaque portée à l'avenir des agents et du service public.

En conséquence nous avons décidé de continuer le mouvement de grève – le musée Picasso est donc fermé aujourd'hui – et appelons vivement l'intersyndicale à lancer au plus vite un mouvement de grève dans l'ensemble du ministère de la culture, nationale et illimitée jusqu'au retrait de la RGPP.

Le personnel du musée Picasso trouve judicieux, voire salutaire, qu'une Assemblée Générale de tous les personnels de l'ensemble du ministère soit organisée pour décider, en commun des actions à mener, contre la casse de nos métiers, nos statuts et pour la poursuite des missions de l'Etat, dans le domaine culturel, notamment. Nous demandons à l'intersyndicale de débattre de ce point à la réunion du 25 février.

Le personnel du Musée National Picasso mobilisé

Le vendredi 22 février 2008